



MINISTRO JAIME PIZARRO.

Ministro Pizarro visita la región para entregar obras en escuela

● El ministro del Deporte Jaime Pizarro visitará hoy la región de Los Ríos, para inaugurar el remodelado espacio deportivo en la Escuela Rural Laguna Azul en Puerto Fuy, Panguipulli, en el contexto del Plan Nacional de Infraestructura Deportiva 2022-2026 del Mindep.

La inversión en la escuela fue de unos \$376 millones y permitió la conservación de la superficie del gimnasio, además del cambio de las ventanas, la instalación eléctrica completa y la conservación de los baños, entre otros arreglos. 